

EP Petroecuador inicia despacho de gasolina Ecopaís en Esmeraldas

La gasolina Ecopaís llega a 8 provincias del país. Este proyecto es una estrategia inclusiva del desarrollo rural.

EP Petroecuador inició este 20 de febrero el despacho de gasolina Ecopaís en la provincia de Esmeraldas, a los cantones: Atacames, Eloy Alfaro, Esmeraldas, Muisne, Quinindé y Río Verde. Este es un combustible de 87 octanos, compuesto por 5% etanol (proveniente de la caña de azúcar) y 95% de gasolina pre mezclada. En su primer día, EP Petroecuador despachó aproximadamente 170.000 galones.

El despacho de gasolina Ecopaís, en Esmeraldas, permitió incorporar a la producción de este combustible 19.730 litros diarios de alcohol anhidro grado carburante, del cual, una parte es provisto por los productores de alcohol artesanal del país.

El consumo de gasolina Ecopaís ayuda a reducir las emisiones de CO2 al ambiente y beneficia al sector agricultor de caña de azúcar y productores de etanol. Además, debido al uso de este biocombustible, se genera una disminución en la salida de divisas, ya que reduce las importaciones de Nafta de Alto Octano (NAO), utilizada para la producción de gasolinas Extra y Súper.

El Ministerio de Industrias y Productividad convoca anualmente a los proveedores de alcohol artesanal del país a participar del proceso licitatorio para proveer de este insumo para la elaboración de Ecopaís a nivel nacional. Este concurso asigna cupos de volumen que posteriormente forman parte de la oferta total de etanol anhidro (grado carburante) que EP Petroecuador adquiere para la producción de este biocombustible.

Ecopaís llega ya a ocho provincias del país: Esmeraldas, Guayas, Los Ríos, Manabí, Santa Elena, Loja, Zamora y El Oro. El objetivo es que la distribución y comercialización se extienda progresivamente en todo el territorio ecuatoriano, en función de la oferta de bioetanol anhidro grado carburante de producción nacional, que es un producto derivado de la caña de azúcar.